
Der SPD-Antrag (siehe Anlage) zur Überquerungshilfe wurde im Planungs-, Bau- 
und Umweltausschuss am 06.04.05 behandelt. Die Fußgängerzahlen sowie die 
Verkehrsbelastung wurden ermittelt. Bei der Verkehrsbesprechung am 18.04.06 sind 
die Daten mit dem Straßenverkehrsamt abgestimmt worden. Um die Sicherheit der 
Fußgänger zu gewährleisten, ist eine Überquerungshilfe vorgesehen. Eine 
Vorplanung ist erstellt und die Baukosten sind ermittelt. 
 
Die Planung wird in der Sitzung vorgestellt. 
 


